

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan diskusi yang telah dipaparkan, dapat disimpulkan tiga hal penting sebagai jawaban dari rumusan masalah.

1. Bentuk pengambilan keputusan Organisasi PMII Sunan Ampel Kediri ditengan Covid-19 adalah mengubah sistem pelaksanaan kegiatan yang awalnya dilaksanakan secara offline, dalam penerapannya organisasi PMII Sunan Ampel Kediri mengambil keputusan berkegiatan yang pertama melakukan pelatihan kader dasar secara online, juga melakukan pengukuhan kader dengan langsung dan tetap mematuhi protokol kesehatan serta sabagian mengikuti pengukuhan melalui online. Pengambilan keputusan saat pelanggaran kebijakan pemerintah diambil dengan melakukan berkegiatan dengan cara langsung dan berjalan beberapa hari.
2. Faktor-faktor dalam pengambilan keputusan Organisasi PMII Sunan Ampel Kediri Pandemi Covid-19 yaitu peran pengurus dalam mengelola organisasi yang mempertimbangkan kondisi kesehatan, disatu sisi yang lain pelaksanaan kegiatan organisasi harus dijalankan untuk meneruskan regenerasi organisasi.
3. Dasar pengambilam keputusan Organisasi PMII Sunan Ampel Kediri Ditengan Covid-19 adalah mempertimbangkan dasar aturan yang

dikeluarkan oleh pemerintah, baik pemerintah pusat, ataupun pemerintah daerah. Pemerintah pusat memberikan aturan untuk mematuhi protokol kesehatan dan itu dilakukan oleh pengurus komisariat dalam melakukan berkegiatan. Selanjutnya, dasar melakukan kegiatan juga berdasar oleh aturan yang diberikan oleh pemerintah daerah, lebih spesifiknya ialah dalam peminjaman fasilitas gedung yang memang tidak dapat dipergunakan karena ada larangan berkerumun dari pemerintah daerah.

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan hasil penelitian pada kesimpulan di atas, maka peneliti mengajukan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat, antara lain:

1. Bagi penelitian lain untuk mempertimbangkan beberapa kelemahan dalam penelitian ini agar dijadikan perhatian, yakni beberapa kelemahan antara lain dalam keterbatasan kemampuan peneliti untuk menyampaikan serta keterbatasan kemampuan dalam menciptakan instrumen yang memiliki validitas dan reliabilitas yang lebih handal, pemilihan tempat yang tepat untuk melakukan penelitian, dan kondisi dari sampel yang akan di teliti.
2. Bagi pihak organisasi PMII, saran dari peneliti berdasarkan hasil penelitian tersebut adalah, pihak organisasi PMII lebih dapat menyikapi dan mengambil keputusan dengan baik serta sesuai dengan kondisi yang dihadapi.

3. Bagi anggota PMII peneliti menyarankan untuk lebih peka serta memperhatikan hal-hal yang sekiranya dapat mempengaruhi dalam proses pengambilan keputusan.